
Der Rat fordert die Verwaltung auf, zukünftig für die Beschaffung von Schulmöbeln keine 
Rahmenverträge mit Herstellern abzuschließen bzw. zu verlängern. 


